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Protokoll Vollversammlung Kreisjugendring Plön e.V.  

14.08.2021 

Schulzentrum Lütjenburg, Kieler Str. 30, Lütjenburg 

Sitzungsleitung: Heike Klassen 

Anwesende: Vertreter*innen aus den Vereinen und Verbänden, Vertreter*innen der Kreisverwaltung 

Plön, Vorstand Kreisjugendring Plön e.V., Gäste  

Beginn: 14:30 Uhr  

Tagesordnung  

1. Begrüßung 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 

3. Genehmigung der Tagesordnung 

4. Genehmigung Protokoll der Versammlung vom 12.09.2020 

5. Aussprache zu den Berichten (Vorstand, Bildungsreferentin, Jugend- und Kinder Spaßmobil, 

Ausbildungsmaßnahme) 

6. Bericht der Kassenprüfer*innen 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Ehrung der Jugendsammlung 2020 

9. Neue Mitglieder im KJR 

10. Abstimmung über die geänderte Satzung 

11. Neues Logo vom KJR 

12.  Wahlen lt. Satzung 

12.1 Vorstandsmitglied (bisher Heike Klassen) - neu auf 2 Jahre 

12.2     Vorstandsmitglied (bisher Isabelle Pulfer) - neu auf 2 Jahre 

12.3  Vorstandsmitglied (bisher Nina Melzer) – neu auf 2 Jahre  

12.3     Vorstandsmitglied (vakant) - neu auf 2 Jahre 

12.4 Kassenprüfer*in - neu auf 2 Jahre 

12.5 stellv. Kassenprüfer*in - neu auf 2 Jahre 

13. Termin Vollversammlung 2022 

14.  Verschiedenes 
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1. Heike Klassen begrüßt alle Anwesenden, insbesondere Herrn Leyck (Kreis Präsident) und 

Bärbel Staudler von Kreisverwaltung Plön, sowie Vertreter*innen aus dem 

Jugendhilfeausschuss.  

Heike Klassen stellt fest, das rechtzeitig schriftlich eingeladen wurde. 

Herr Leyck spricht einige Grußworte zur Versammlung und zum 70. Jubiläum vom 

Kreisjugendring Plön e.V.. Er überreicht Heike Klassen ein Geschenk zum Jubiläum.  

2. Die Beschlussfähigkeit wird laut Satzung festgestellt. Die anwesenden Vertreter*innen und der 

Vorstand des KJR haben insgesamt 16 Stimmen inne.  

3. Die Tagesordnung wurde mit der Einladung rechtzeitig vor der Sitzung versendet. 

Tagesordnung wird um den Punkt Kasse bei Punkt 5 Berichte ergänzt. Die geänderte 

Tagesordnung wird angenommen.  

4. Das Protokoll der Vollversammlung vom 12.09.2020 wird mit einstimmig angenommen.  

5. Aussprache zu den Berichten: Der Bericht wurde mit der Einladung versendet.  

Heike Klassen berichtet kurz aus dem Vorstand und der gemeinsamen Arbeit in Corona Zeiten.  

Alina Marxen hebt einige Punkte aus dem Bericht zu Fortbildungen und der JiMs Bar hervor.  

Alina Marxen berichtet, dass das JUKS leider im letzten Jahr nicht im Einsatz war.  

Manfred Mölich berichtet kurz über die Finanzen des KJR. Einsicht Exemplare lagen aus.  

 

Aus der Versammlung kam die Anmerkung von Bernhard Ziarkowski, ob man sich im Vorstand 

einmal Gedanken machen möchte um Betreuung von FJLer*innen im Kreis Plön. Er berichtet 

von FJLerin in seiner Gemeinde, die beim DRK angeschlossen ist und dort Fortbildungen etc. 

bekommt und fragt sich, ob man das nicht auch ins Arbeitsfeld KJR bringen kann.  

Der Vorstand nimmt dies mit auf in die nächste Vorstandssitzung.  

6. Jasmin Sepke berichtet für die Kassenprüfer*innen. Die Kassenprüfung hat am 03.08.2021 

stattgefunden Jasmin Sepke und Andreas Bastian haben sich mit dem Kassenwart Manfred 

Mölich, sowie dem Maßnahmeleiter Dirk Nestler zusammengesetzt. Es gab keine 

Beanstandungen an der Kasse.  

7. Im Rahmen ihres Berichtes bittet Jasmin Sepke um die Entlastung des Vorstandes. Der 

Vorstand wird mit 6 Enthaltungen mit 10 Fürstimmen entlastet.  

8. Manfred Mölich berichtet von der Jugendsammlung 2020. Trotz Pandemie konnte eine 

Haustürsammlung stattfinden. Am meisten gesammelt hat die Jugendfeuerwehr Schönberg. 

Manfred Mölich ehrt die Vertreter.  

9. Heike Klassen berichtet, dass das Naturfreundehaus Kalifornien einen Antrag auf 

Mitgliedschaft im Kreisjugendring Plön e.V. gestellt hat. Als Vertreter der Naturfreunde stellt 

Oliver Wendenkampf kurz vor, dass die Familienbildungsstätte die Corona Zeit genutzt hat, um 



Protokoll Vollversammlung Kreisjugendring Plön e.V. 2021 

3 
 

sich neu zu sortieren und neue Angebote geschaffen hat. Kernthemen der Arbeit sind 

Nachhaltigkeitsziele, Kinderrechte und besonders im Fokus das Kinderrecht auf unversehrte 

Natur.  

Die Versammlung stimmt einstimmig dem Antrag auf Aufnahme des Naturfreundehaus 

Kalifornien zu.  

 

10. Alina Marxen erläutert den Vorschlag die Satzung zu verändern.  

 

Dem §6 Abschnitt 12  

„Die Vollversammlung tritt jährlich mindestens einmal zusammen. Sie wird vom Vorstand des 

KJR einberufen. Darüber hinaus muss sie auf begründeten Antrag von mindestens 3 

Mitgliedern einberufen werden. Die Vollversammlung muss spätestens 6 Wochen nach 

Eingang des Antrages stattfinden.“  

Soll folgender Satz hinzugefügt werden:  

„Die Mitgliederversammlung kann als Präsenzversammlung oder als virtuelle 

Mitgliederversammlung (Online-Verfahren in gesichertem Kommunikationsraum) abgehalten 

werden. Auch eine Kombination von Präsenzversammlung und virtueller Versammlung ist 

möglich. Die erforderlichen Zugangsdaten für die Teilnahme an virtuellen Versammlungen 

werden dem Mitglied spätestens 24 Stunden vor Beginn der Veranstaltung mitgeteilt.“ 

Die Änderung wird von der Versammlung einstimmig angenommen.  

11. Dirk Nestler und Alina Marxen erklären, dass in den letzten Jahren mehrere Grafiker unser 

Logo bemängelt haben und auch innerhalb des KJR gab es Wünsche nach einer Modernisierung 

des Logos. Im Vorstand wurde eine kleine Arbeitsgruppe gebildet, die in Zusammenarbeit mit 

einem Grafiker ein neues Logo entwickelt haben.  

 

   

 

Vor den Wahlen bedankt sich Alina Marxen für die Arbeit beim ehrenamtlichen Vorstand des 

Kreisjugendring Plön e.V.  

 

12. Wahlen lt. Satzung – Ronald Senser von der Kreisportjugend übernimmt die Wahlleitung. Es 

wird sich von der Versammlung einstimmig für eine offene Wahl entschieden.  
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12.1 Vorstandsmitglied (bisher Heike Klassen) - neu auf 2 Jahre 

Heike Klassen stellt sich wieder zur Wahl.  

Es gibt keine weiteren Vorschläge.  

Heike Klassen wird einstimmig wiedergewählt und nimmt die Wahl an.  

12.2 Vorstandsmitglied (bisher Isabelle Pulfer) - neu auf 2 Jahre 

Isabelle Pulfer stellt sich in Abwesenheit wieder zur Wahl. Es gibt keine weiteren 

Vorschläge.  

Isabelle Pulfer wird einstimmig gewählt. Alina Marxen bestätigt, dass Isabelle Pulfer vorab 

bestätigt hat, dass sie im Falle einer Wiederwahl die Wahl annimmt.  

12.3 Vorstandsmitglied (bisher Nina Melzer) - neu auf 2 Jahre 

Nina Melzer wird vorgeschlagen und stellt sich wieder zur Wahl. Es gibt keine weiteren 

Vorschläge.  

Nina Melzer wird mit einer Enthaltung  gewählt und nimmt die Wahl nicht an. 

 

Es wird nach weiteren Vorschlägen gesucht.  

 

Jasmin Sepke stellt sich zur Wahl. Carmen Grams-Hinrichsen weißt darauf hin, dass sie im 

Falle einer Wahl von ihrem Amt als Kassenprüferin zurücktreten muss. Jasmin Sepke 

bestätigt, dass sie das tun wird.  

Jasmin stellt sich kurz der Versammlung vor.  

Jasmin Sepke wird einstimmig von der Versammlung gewählt und nimmt die Wahl an.   

Jasmin Sepke tritt von ihrem Amt als Kassenprüferin zurück.  

12.4 Vorstandsmitglied (vakant) - neu auf 2 Jahre 

Oliver Wendenkampft hatte vor ab eine Bewerbung für diesen Posten geschrieben. Er 

stellt sich der Versammlung vor und stellt sich zur Wahl.  

Er wird einstimmig angenommen und nimmt die Wahl an.  

 

12.5 Kassenprüfer*in - neu auf 2 Jahre 

Petra Slamanig stellt sich zur Wahl und wird mit 6 Enthaltungen angenommen.  

12.6 Kassenprüfer*in - neu auf 2 Jahre 

Jasmin Sepke ist zurückgetreten. Manuel Mertineit stellt sich zur Wahl und wird mit 6 

Enthaltungen gewählt.  

12.7 Stellv. Kassenprüfer*in – neu auf 2 Jahre 

Valeria Ervis stellt sich zur Wahl und wird mit 6 Enthaltungen angenommen.  

 



Protokoll Vollversammlung Kreisjugendring Plön e.V. 2021 

5 
 

Nina Melzer wird als langjähriges Mitglied verabschiedet und bleibt dem Kreisjugendring 

Plön e.V. in ihrer Rolle als Geschäftsführerin erhalten.  

  

13. Heike berichtet, dass wir zum Jubiläum noch einen Rückblick geplant haben und stellt in 

Aussicht, dass es mit der Weihnachtspost noch etwas Kleines zum Jubiläums Jahr geben wird.  

14. Verschiedenes:  

Alina Marxen berichtet vom Projekt Kinderstadt „Möwencity“. Als eine Ferienfreizeit plant der 

KJR gerade in Kooperation mit der Kirchengemeinde Raisdorf ein Demokratie Planspiel für die 

Sommerferien 2022.  

 

Heike lädt zum Verweilen ein.  

15. Heike Klassen schließt um 16:05 die Versammlung. 


